

Demo am 28.02.2012 in München

Auch die Mitarbeiter der Standorte Frankfurt / Mannheim und Stuttgart von Nokia Siemens Networks protestierten am Dienstag den 28.02.2012 in München am Wittelsbacher Platz gegen die geplante Restrukturierungsmaßnahmen und Betriebsschließung in den Regionen und in München



Über 2500 Teilnehmer gestalteten die Aktion die von der IGM in Mch organisiert wurde. Die Mitarbeiter zeigten uneingeschränkte Bereitschaft, für Ihre Arbeitsplätze in den Regionen und Mch zu kämpfen. Auf Transparenten war zu lesen, was die langjährige Mitarbeiter im Zusammenhang aus Ihren Gefühlen, Wut und Verzweiflung entstanden ist.



Wir machten uns um 5:30 von Frankfurt auf über Mannheim, Stuttgart auf den Weg und trafen um ca. 11:30 in Mch am Wittelsbacher Platz ein. Samba-Trommler heizten die Stimmung schon im Vorfeld ein und wir mitten drin in voller Montur mit Schildern, Fahnen, Kappen und Pfeifen gut gerüstet um unseren Protest der Region Südwest mit allen anderen Regionen und Mch zum Ausdruck zu bringen.

Hier nur ein kurzer Veranstaltungsablauf da vieles schon in den verschiedensten Medien steht: **Michael Leppke IGM** eröffnete um 12:00 mit einer etwas heiseren Stimme die Veranstaltung: Siemens muss schleunigst Verantwortung für NSN und seine Beschäftigten übernehmen - und als erstes gründlich im NSN-Management aufräumen.

Clemens Suerbaum NSN BR Mch hat eine Luftballonaktion gestartet mit „Wir lassen die Pläne von NSN platzen“ alle hielten Ballons hoch und ließen sie platzen.

Jürgen Kerner IGM Vorstandsmitglied der IGM bei Siemens "Wir brauchen die unternehmerische Führung von NSN durch Siemens."

Georg Nassauer NSN GBR-Vorsitzender: "Erlöst uns von diesem unsäglichen Management."

Horst Schön NSN BRV Mch Er warnte vor den Folgen der aktuellen Abbaupläne nicht nur für München, sondern das gesamte Unternehmen: An Siemens gewandt mahnte er eindringlich, es nicht so weit kommen zu lassen:

Solidarität der kath. und evg. Kirche aus Mch „Siemens soll Verantwortung zeigen und etwas tun

Vielen Dank an Alle die unsere Aktion in Mch unterstützt haben.

Wir hoffen auf einer noch größeren Beteiligung bei einen der nächsten Aktionen

„Gemeinsam sind wir stark schließt Euch uns an“

Eure

IGM Vertrauenskörperleitung

Klaus Schultheis